

**E**l señor José Manuel Martínez Cenzano pasó de presidente de las Cortes Regionales a alcalde de Cuenca en un peripeteo. Licenciado en Ciencias Químicas, tiene cuatro hijos, de los cuales uno es cocinero, otra estudiante de Derecho, otro deportista y la última «una preciosa muñeca». Su esposa es profesora.

## “En Cuenca se puede llegar al éxtasis”

**E**ste político que tantos guiños hace a la metafísica nació en Cuenca, allá por 1944, «un año bélico que dejó en mí claras huellas de pacifismo». Derrochando tanta sensibilidad su signo no podía ser otro que piscis, lo que le hace receptivo, intuitivo e intrigante. Posee rostro de «señor de bien» aunque en determinados momentos parece como si hubiera «emergido» desde algún cuadro del Greco.

—¿Es usted el apóstol de la discreción?  
—Entre mis actitudes está la discreción, aunque no sé si por virtud o por impotencia.

—¿Y un dandy de la política?

—En absoluto. La elegancia es un poso ajeno a mis orígenes.

—¿Cómo se demuestra la elegancia en política?

—Con la transigencia y el trabajo. La mirada debe estar baja pero firme.

—De usted dicen: «ni una mala palabra ni una buena acción», ¿se defiende?

—Esa podría ser una definición para un buen enemigo.

—La televisión regional, ¿es pluralista?

—En Cuenca sólo se ve el informativo de la mañana. Queremos que se vean todos,



«En Cuenca la marcha es selectiva, tanto en calidad como en ubicación.»

“  
**MI  
CREENCIA  
EN DIOS Y EN LA  
TRASCENDENCIA  
ME HAN LLEVADO  
AL COMPROMISO  
POLITICO.”**

“  
**VIRGILIO  
ZAPATERO ES UN  
BUEN AMIGO.  
APORTA SU  
TRABAJO  
Y TAMBIEN  
SU DISCRECION.”**

con la derecha incluida.

—¿Se formará algún día la Internacional de los Tecnócratas?

—Eso significaría el final de la belleza.

—Dice Bono: «el bien no hace ruido y el ruido no hace bien», ¿no es lo mismo que decir, «estaos callados»?

—Es decir, que cada cual debe hablar de lo que sabe, algo muy difícil en los tiempos que corren.

—¿Hay algo más anticreativo que ser presidente de las Cortes?

—El presidente de Las Cortes da la palabra, en otras actividades de la vida pública lo que se hace es gestión. Se puede crear belleza con la palabra y felicidad con la gestión.

—¿Qué relación existe entre catolicismo y socialismo?

—Mi creencia en Dios y en

la trascendencia me han llevado al compromiso político.

—La sede social de la futura Caja a Cuenca, ¿es para brindar?

—Sí, porque es el comienzo de una nueva ilusión.

—Para hacer oposición, ¿es necesario descalificar?

—Se requiere pensar y no generar mecanismos que insulten a la inteligencia de esta región.

—En la Semana Santa de Cuenca, ¿se puede llegar al éxtasis?

—Sí, pero pasando antes por la ascética y, además, ser capaz de una calculada automarginación.

—¿Qué tres atractivos tiene Cuenca para visitarla?

—Los conqueses, la huella de la historia y la ilusión por un proyecto de futuro.

—¿No hay «demasiada poca marcha» por la noche?